

IN VIA München e.V.

Katholischer Verband für Mädchen- und Frauensozialarbeit



München, 24.02.2021

IN VIA München sieht eine große Chance in der Wahl von Beate Gilles zur Generalsekretärin der Deutschen Bischofskonferenz

Zum ersten Mal in der Geschichte der Deutschen Bischofskonferenz wurde mit Beate Gilles eine Frau zur Generalsekretärin gewählt. Beate Gilles ist promovierte Theologin und engagiert sich seit 2011 ehrenamtlich im IN VIA-Bundesverband. Seit 2019 ist sie Vorsitzende von IN VIA Katholischer Verband für Mädchen- und Frauensozialarbeit Deutschland e.V.

Barbara Igl, Vorständin von IN VIA München e.V. sieht in der Wahl von Beate Gilles ein wichtiges Signal : “Die kirchliche Arbeit wird sehr stark von Frauen getragen. Das gilt für die Gemeinden genauso wie für die Verbandsarbeit. Katholische Frauen, wie die IN VIA-Gründerin Ellen Ammann haben vor über 125 Jahren mit ihrer Arbeit in den Frauenverbänden und in der Frauensozialarbeit frühzeitig das Fundament gelegt und Maßstäbe gesetzt für eine fortschrittliche Sozialarbeit. Unsere lange Erfahrung sichert den hohen Qualitätsanspruch der kirchlich getragenen Verbände. Es ist wichtig, dass sich diese Arbeit, die einen wesentlichen Teil unserer Kirche ausmacht, auch personell in Führungspositionen widerspiegelt.”

IN VIA München ist ein katholischer Verband, der sich seit 125 Jahren durch konkrete Hilfen für gerechte Lebensbedingungen einsetzt. IN VIA München arbeitet mit 85 Hauptamtlichen und rund 300 Ehrenamtlichen auf dem Gebiet der Erzdiözese München und Freising. Der Verband betreibt drei Wohnheime für Mädchen und junge Frauen in Ausbildung und ist der katholische Träger der Bahnmissionsmission am Münchner Hauptbahnhof. Der Fachbereich Migration umfasst verschiedene Beratungsstellen für Erwachsene und Jugendliche, eine Schutzwohnung für Frauen, Projekte zur Förderung des ehrenamtlichen Engagements, Unterstützung für junge Flüchtlinge in der Ausbildung sowie eine internationale Bildungs-, Freizeit- und Kultureinrichtung und ist an den Standorten München, Freising, Erding, Rosenheim und Traunstein tätig.